



# St-Tropez

## Maison à louer (83990)

|            |                    |
|------------|--------------------|
| Pièces     | <b>7 Pièces</b>    |
| Superficie | <b>400 m²</b>      |
| Référence  | <b>MZILOST1492</b> |
| Prix       | <b>Prix NC</b>     |

Parfaitement située, à quelques minutes du centre ville et des plages de Saint Tropez, cette villa contemporaine offre de jolies pièces de vie avec de grande baies vitrées ouvertes sur la piscine chauffée et le jardin arboré. Elle est composée d'une entrée, un grand salon, un salon tv, une cuisine ouverte, une salle à manger et de 3 chambres en suite en rez-de-chaussée. A l'étage se trouve, une chambre de maître avec salle de bain/douche, toilettes et terrasse, 2 chambres en suite avec leurs salles de douche. Numéro d'agrément : 83119005102AK

*Perfectly located, a few minutes from the city center and the beaches of Saint Tropez, this contemporary villa offers pretty living rooms with large bay windows opening onto the heated swimming pool and the wooded garden. It is composed of an entrance, a large living room, a TV lounge, an open kitchen, a dining room and 3 en-suite bedrooms on the ground floor. Upstairs is a master bedroom with bathroom/shower, toilet and terrace, 2 en-suite bedrooms with their shower rooms. Approval number: 83119005102AK*

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-TROPEZ**

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

